

# XPRESS

## Ini Alasan Udin Syamsudin Cetus dan Bentuk IPSS Kota Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.XPRESS.CO.ID](http://BITUNG.XPRESS.CO.ID)

May 19, 2022 - 06:54



*Ketua IPSS Kota Bitung Periode 2022-2027, Udin Syamsudin*



BITUNG - Ikatan Pemuda Sulawesi Selatan gelar Halal Bi Halal sekaligus pengukuhan pengurus IPSS Periode 2022 -2022, di Aula Pertemuan PT. Pegadaian Bitung, Selasa (17/05/2022) malam.

Dalam sambutannya Ketua IPSS Kota Bitung baru dikukuhkan, Udin Syamsudin menyampaikan, Syukur kehadiran Allah SWT atas Kesehatan dan kenikmatan yang diberikan, Sehingga dapat hadir di acara Halal Bi Halal di tempat yang barokah ini,.

" Pertama-tama marilah kita mengucapkan Syukur kehadiran Allah SWT karena kita masih diberi kesehatan, kenikmatan untuk hadir ditempat yang Barokah ini. Salam kepada jinjungan kita Nabi Muhammad SAW semoga safar beliau menjadi safar kita hingga akhir zaman." Ujarnya.

Selanjutnya, Udin juga mengatakan, terbentuknya IPSS Ini karena permintaan dan diskusi serta ijin sesepuh. Pun juga melihat potensi Bugis Makassar cukup kuat terutama para Milenial.

" Saya menyadari seluruh pengurus adalah mereka yang sudah bukan lagi Pemuda, Insya Allah 6 bulan kedepan saya Pribadi akan menyatakan di Musyawarah Luar biasa untuk selanjutnya saya bersama-sama dengan Puang Haji Ruslan Abdul Gani untuk menggenggam KKSS untuk kemaslahatan kota Bitung kedepan.' tandasnya.

Lebih lanjut Ketua IPSS ini menyampaikan, terima kasih, kepada sesepuh-sesepuh karena kata Dia Terbentuknya IPSS ini atas keinginan para sesepuh yang menginginkan tidak hanya Kerukunan keluarga yang bisa berkontribusi lebih, tetapi KKSS, terutama Pemuda Sulawesi Selatan bersama Saudagar-saudagar di kota Bitung bisa memberikan andil dari bagian terpenting bagi percepatan ekonomi kota Bitung.

Tambahnya Insya Allah tanggal 28 Oktober bertepatan dengan hari Sumpah Pemuda, IPSS kota Bitung akan melaksanakan Festival Budaya, dan Program berikutnya di Tahun 2022 ini, yakni akan membangkitkan Ekonomi Umat warga

KKSS yang masih di bawah garis Kemiskinan.

" Insya Allah jika kita bersatu tidak ada hal yang tidak mustahi. Jika orang tua kita dulu menyelesaikan masalah dengan sikajam maka kita menyelesaikan masalah dengan diskusi dan shering, itu yang lebih baik." Imbuhnya

Di Akhir penyampaiannya, Udin Syamsudin berharap, kehadiran IPSS ini dapat diterima oleh seluruh kerukunan sehingga bisa dapat melakukan kolaborasi dengan Pemerintah untuk membantu Percepatan, dalam menanggulangi berbagai permasalahan di kota Bitung. terutama untuk membangun kekuatan silaturahmi diantar umat beragama dan juga saling membahu diantara suku agama dan bangsa di kota Bitung.

" Mudah-mudahan kehadiran IPSS diterima seluruh Kerukunan, bisa berkolaborasi dengan Pemerintah untuk membantu percepatan dalam menanggulangi berbagai permasalahan di kota Bitung," pungkasnya (AH)